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现在购买私家车已经成了一

个潮流
" #

较早从事轿车销售的梁守

军回忆我市轿车市场发展进程时

说
$!

以前
$

购买轿车似乎只是行

政
%

事业单位的事
$

离普通家庭很

远
"

从
!""#

年起
$

奇瑞
$$

%

奥拓

等
#

万元左右的轿车纷纷进入

家庭
$

购买私家车的市民逐渐多

起来
"

现在你走在街上
$

会有一种

强烈的感受
$

就是鹤壁的私家车真

的多了
$

奔驰
%

沃尔沃
%

奥迪
%

宝马等

七八十万元的高档车也不那么稀罕

了
" #

!

现在身边谈车的朋友多了
" #

已从事
!

年汽车销售的靳永强说
$

!

%

年前
$

买车对我来说是一件想都

没想过的事
$

感觉是那么遥远
"

而近

两年
$

身边朋友买车的逐渐增多
$

谈

车的人也越来越多
$

即使一些没有

买车的朋友
$

也会把购车列入家庭

计划当中
$

这是消费观念上的一个

转变
" #

!

目前鹤壁市
&"!

的轿车为私

家车
$

而私家车中
$

&"!

的购买者为

生意人
" #

在谈及公车和私车所占比

例时
$

几位从事汽车经营的业内人

士均对此说法表示认可
"

市车管所统计数据显示
$

!""&

年
'

月至
&

月份
$

我市私家小型车

办理入户手续达
#(""

余辆
$

平均每

月新增入户
%""

余辆
"

市统计局城

调队对我市城区私家车保有量的抽

样调查统计显示
$

截至
!""(

年底
$

我市城区私家车保有量为每百户

")&*

辆
"

!%&'#()*+

在一家汽车销售服务店
$

记者

见到了正在选车的马先生一家
"

马

先生告诉记者
$

他和妻子都有稳定

的工作
$

住房问题早已解决
$

看到身

边不少朋友都买了车
$

他和家里人

一商量
$

也决定给家里添上一辆

*

万元左右的轿车
"

虽然现在汽

油价格不断攀升
$

但这并不影响

他买车的计划
$

而且他充分考

虑了节油这一项
"

他说
&!

虽

然买车以后支出会更多
$

但车确实能给生活带

来更多的方便

和愉悦
" #

市民张先生和妻子趁着周末来

到我市较大的一家汽车销售店
$

对

每款车的性能
%

价格都进行了详细

了解
"

看了一个上午
$

张先生手中已

经捧了一大叠宣传材料
$

但他并没

有立即决定买什么车
"

他笑言
$

这么

多品牌的车
$

眼睛都看花了
$

不知道

该买什么车好
"

他表示
$

晚上回去仔

细看看宣传资料
$

货比三家
$

再来逛

逛才作决定
"

其实
$

像张先生这样的

打算购车的消费者不在少数
"

小张两口子在新区同一个单位

上班
$

去年刚结婚
$

房子问题是父母

给解决的
$

二人在结婚后便买了辆

奇瑞
$$

" !

平时上班当个代步工具
$

周末走亲访友
$

出去游玩也更方便

了
"

有了私家车
$

不管是刮风下雨还

是烈日炎炎
$

都能从容应付
$

而且许

多时间掌握在自己的手里
$

个人自

由空间增大
$

生活质量明显提高

了
" #

小张一脸兴奋地憧憬着未来
$

!

现在经济实力还不雄厚
$

先开着这

辆
'

$$

($

等过几年有条件了再换辆

稍好点的车
" #

记者见到孙先生时
$

他开着新

买的丰田
$

这已经是他的第二辆车

了
"

他说
&!

刚开始为了方便做生

意
$

买了辆本田飞度
$

这

两年生意做得挺火
$

接触

的老板也更多了
$

再开

着原来的那辆飞度就显

得 有 点 不 够 档 次

了
$

所以
$

就

换 了 辆
#"

多万元

的丰田车
" #

在采访中记者发现
$

有很多人

认为汽车是小康生活
%

事业成功的

重要标志
$

可以拥有更多的生活乐

趣
$

获得更大的社交空间
$

给自己

的工作和家庭带来更便捷的出行条

件
"
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记者走访我市车市了解到
$

目

前新区轿车销售店有
%

家
$

经营品

牌丰富
$

高
%

中
%

低档汽车都有
$

而
+"

万元左右的小排量车型最受

欢迎
"

随着车市大范围降价
$

现在
+"

万元轿车有了更多选择
"

记者在汽

车经销店看到
$

现代伊兰特
%

上海

通用凯越
%

本田飞度
%

比亚迪
%

东

风日产骐达等价位均在
+"

万元左

右
$

都比较抢手
"

靳永强告诉记

者
& !

过去苦于车价较高
$

市民买

车不敢有更高的奢望
$

现在不同

了
$

+"

万元买辆称心如意的中级家

轿已成为现实
"

而且目前同一价位

的汽车车型较多
$

各有特色
$

在综

合性能上不分伯仲
$

这就要看购车

人更倾向于哪一方面了
"#

除了价格外
$

耗油量也是大多数

购车人关心的一个问题
"

在车市看

车的陈先生告诉记者
&!

由于燃油价

格连年上升
$

使油耗成为汽车使用

成本的重要组成部分
)

以前是买不

起车
$

现在是买得起却用不起
"

对购

车者来说
$

轿车的经济性已经越来

越重要
" #

据了解
$

新车行驶后需要每

%"""

公里保养一次
$

每次费用为

!""

元左右
$

还需缴纳保险费及养路

费
)

而在油耗方面
$

+"

万元左右的车

基本都在百公里
&

升至
*

升
"

梁守军向记者介绍购车经验时

谈到
&!

随着油价的上涨
$

半数购车

者首先关注的是汽车油耗问题
$

而

身为一个业内人士
$

我建

议消费者

购车时更应关注汽车的安全性
"#

!%&5#6789:

靳永强在分析我市市民购车热

情大增的情况时认为
$

这与三个因

素是分不开的
&

一是市民的生活水

平不断提高
$

买得起车
%

有能力消费

私家车的家庭越来越多
)

二是我市

交通便利
$

公路四通八达
$

也促进了

市民的购车热情
)

三是各大汽车生

产厂商竞相推出技术含量和配置较

高
%

价格适宜的新车型
$

带动了我市

汽车销售市场的升温
"

与汽车销售量迅速上升相适应

的
$

是我市消费者购车也越来越理

性
"

最初
$

三五万元的小型车成了一

些早期跨进私家车门槛市民的首

选
$

而随着汽车专卖店的出现
$

从近

两年开始
$

汽车的安全性
%

耐用性和

售后服务越来越受关注
"

一位汽车销售顾问在谈及市民

购车情形时告诉记者
&!

许多前来看

车的市民在看车之前就已从其他渠

道了解到不少相关车型的信息
$

提

出的问题也十分专业
$

显然是有备

而来的
$

他们很清楚自己的需求和

购买能力
$

并对日后的长期使用作

出恰当评估
" #
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!

买车
$

在鹤壁还是去郑州
* #

这

个问题似乎困扰着不少有购车计划

的家庭
"

记者在采访中了解到
$

受传

统消费观念影响
$

("!

以上的成交量

流失到了郑州
"

记者在我市几家汽

车销售大厅均看到悬挂有
!

汽车价

格与郑州持平
#

的横幅
"

其中有
!

家

汽车销售站的经理告诉记者
$

目前

在鹤壁销售的汽车价格能够做到与

郑州持平并略低于郑州这一水平
"

!

在鹤壁买车其实更有优势
$

汽

车保养
%

维修在市内就可以完成
$

省

去不少麻烦
" #

梁守军说
$!

如果要算

经济账
$

在鹤壁买车更实惠
$

因为去

郑州购车还需要过路
%

过桥和加油

等费用
"

此外
$

在鹤壁购车还可

以享受到更实在的售后服务
$

如果发现汽车有质量问

题
$

相关部门可以在短时

间内帮助协调解决
$

要是

在外地买车可能就不会这

么轻松了
" #

他还指出
$

现

在的汽车行业竞争比较激

烈
$

价格透明度都很高
$

经销

商都很重视服务质量
$

不可能为了

少许利润而放弃更大的市场
"
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谈及鹤壁汽车市场的发展前景
$

我市的汽车销售商均十分看好
"

他

们表示
$

一方面
$

近些年来我市的经

济发展很快
$

公务员的收入不断提

高
$

这将是一个巨大的潜在客户群

体
"

其次
$

鹤壁的汽车消费市场尚处

于起步阶段
$

目前我市私家车拥有

量每百户不足
+

辆
$

因此具有很大

的市场潜力
$

这也是推动车市快速

发展强有力的因素
"

另外
$

汽车价格

越来越低
$

品种丰富
$

可供选择余地

大
$

能够满足不同阶层人士的需求
$

因此汽车市场的前景很好
"

!H#IJKLMNOP

随着汽车的增多
$

人车争路问

题日渐突出
"

许多大街上慢行道被

汽车占用
$

一些餐饮业较为集中的

街道更是如此
"

记者在黄山路和淮

河路看到
$

道路两旁经常停有不少

车辆
$

一些骑自行车的市民有时被

迫退到快车道与汽车同行
$

因此带

来不少交通隐患
"

同样
$

一些社区很多车辆处于

!

有车无位
#

的境地
$

无序停放的现

象十分普遍
"

业内人士认为
$

私家车

大量增加
$

城建配套设施短时间内

又没有及时跟上
$

因此
$

停车问题势

必成为制约我市汽车消费的一大

!

瓶颈
#"
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如何破解这个难题
*

我市对此已

高度重视并采取了积极的措施
"

目

前
$

我市正在争创二等
!

畅通工程
#$

把解决车辆乱停乱放作为重要内

容
$

并在新区规划中新增了
!"

个停

车场
$

这在一定程度上缓解了停车

难问题
$

使市民出行更加安全
%

方

便
$

交通秩序也得到改善
"

随着人们生活水平的提高
$

消

费观念的更新
$

相信会有更多的私

家车进入百姓生活
$

同时
$

私家车主

的交通安全意识和文明意识也应该

随着车辆档次的提升而不断增强
"

在今后的城市建设和规划中
$

如何

进一步做好汽车的配套设施建设
$

是我们面临的新课题
"
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